



EL 911 BRINDA APOYO A FAMILIARES DE LAS VÍCTIMAS DE CEFAS

El 20 de junio fue un día negro para la nación hondureña, el luto tocó a más de 40 familias que sufrieron la pérdida de un ser querido en el Centro Femenino de Adaptación Social (CEFAS), ubicado en Támara, Francisco Morazán, al norte de la capital.



En esos momentos de crisis es cuando la población necesita de instituciones al servicio del pueblo, por eso, el Sistema Nacional de Emergencias SNE-911, desde la unidad de Telemedicina, se hizo presente a las afueras del Centro de Medicina Legal en Tegucigalpa para apoyar a los familiares de las víctimas por el incidente ocurrido en CEFAS.

Entre la asistencia que se brindó fue la atención médica general y primeros auxilios psicológicos. A los pacientes se les oriento y proporcionó medicamentos para enfermedades agudas y crónicas.

911 SE SUMA A LA CAMPAÑA DE DONACIÓN DE SANGRE

Cada 14 de junio se conmemora el "Día Mundial del Donante de Sangre", es por ello que personal del Sistema Nacional de Emergencias 911 de la regional de Choluteca se sumó a la jornada de captación de sangre que se desarrolló en el Hospital General del Sur (HGS).

La donación de sangre es un acto de generosidad y solidaridad por este importante motivo los empleados del 911 llegaron al Banco de Sangre del hospital del sur del país, donde conocieron la importancia de la donación de sangre para salvar vidas.

Además, es una acción altruista para la que no hay que tener condiciones excepcionales, únicamente la conciencia de que es necesaria para alguien o para nosotros mismos.



SOCIALIZACIÓN SOBRE EL BUEN USO DE LA LÍNEA DE EMERGENCIAS 911

Durante el mes de junio continuamos comprometidos con la población infantil del país, de enseñarles cómo y cuándo deben de llamar al 911 para solicitar ayuda, hacer una denuncia o reporte de una emergencia que ponga en riesgo sus vidas o la de su familia.

En esta ocasión socializamos con charlas el funcionamiento del Sistema Nacional de Emergencias 911 y cómo hacer buen uso de la línea con alumnos de los siguientes centros educativos de Tegucigalpa: Cadmus Academies, Yave Nissi, Instituto Santa Teresita, José Ramón Calix Figueroa, escuela Álvaro Contreras, en el Instituto Y.E.S Your English School, Centro de Educación Básica Latinoamericana y Jardín, escuela e instituto Senderos de Luz.

Asimismo, los estudiantes de la Escuela Tomasa P. de Benedetto de la ciudad de Choluteca, recibieron una importante charla sobre el buen uso de la línea de emergencias 911.

Comprometidos con nuestra labor en favor de la niñez hondureña y siguiendo el mandato de la Presidenta Xiomara Castro De Zelaya, también se compartió información sobre el uso de la Línea de Emergencia 911 en la Feria del Conocimiento "Las niñas tenemos el poder de cambiar el mundo" en el municipio de Dolores, Copán.

Además, se brindó información sobre el uso correcto de la Línea de Emergencia 911 a escolares que asistieron al Carnavallito organizado por el Módulo de Educación Comunitaria y el Módulo de Atención a las Adolescentes en las instalaciones de Ciudad Mujer de San Pedro Sula.



EL 911 VISITA LA EMBAJADA DE CHILE

Con el objetivo de establecer alianzas y solicitar apoyo internacional, se realizó la visita a la Embajada de Chile, situada en la ciudad de Tegucigalpa, Honduras.

El embajador de Chile en Honduras, Enrique Barriga Larraín, expresó que están receptivos para brindar capacitaciones virtuales para fortalecer las capacidades del personal del Sistema Nacional de Emergencias SNE-911.

De esta manera, optimizar el recurso humano de la institución, acción que podría concretarse en los próximos días.



JEFES REGIONALES DEL HERÓICO Y BENEMÉRITO CUERPO DE BOMBEROS VISITAN EL 911

El Director Regional del Sistema Nacional de Emergencias 911 en el Valle de Sula, Antonio Castellanos, sostuvo una reunión con los Jefes Regionales del Heroico y Benemérito Cuerpo de Bomberos de la Zona Noroccidental del país para fortalecer el trabajo coordinado que desempeñan ambas instituciones.



Durante la misma se presentaron datos estadísticos sobre las incidencias asignadas al Cuerpo de Bomberos; asimismo, se evaluó los tiempos de respuesta, las tipologías asignadas y la ráfaga de las alertas.

El Capitán Ortega del Cuerpo de Bomberos de Potrerillos, expresó su conformidad ante los datos expuestos, sugiriendo que los mismos sean enviados de manera continua para identificar errores y corregirlos con tiempo.

Por su parte, Antonio Castellanos manifestó su compromiso para mantener una comunicación fluida con esta noble institución y así poder trabajar de manera coordinada para el beneficio de la ciudadanía.

EL SNE 911 PARTICIPA EN LA CAMPAÑA RECICLA +

El Sistema Nacional de Emergencias (SNE-911) a través del director del Centro Regional Atlántico, Darío Cruz y empleados participaron en la campaña "Recicla +" impulsado por la Secretaría de Recursos Naturales y Ambiente (SERINA).

El evento contó con la colaboración del viceministro de la SERINA, Jorge Salaverri, el presidente de la Comisión de Ambiente del Congreso Nacional, Ariel Montoya, además de representantes de la empresa privada y otras instituciones.

Esta jornada se realizó en los municipios de Tela y La Ceiba. La misma forma parte de una serie de acciones que se desarrollan para cumplir el mandato de la Presidenta Xiomara Castro De Zelaya de cuidar los recursos naturales y el ambiente.

Recicla+ es una campaña que busca generar conciencia en la población hondureña sobre la importancia de reciclar los residuos y que los mismos tienen un valor para generar economía circular; con ello, se fomenta la conservación del medioambiente.



COORDINADAS
Del 01 Al 31 De Junio Del 2023

ASISTENCIAS
58,159
ASISTENCIAS ATENDIDAS

7,747
ACCIDENTES DE TRÁFICO

2,790
INCENDIA QUÍMICA

7,111
EMERGENCIAS MÉDICAS

23,102
DEMANJOS DE SEGURIDAD

2,335
BOMBOS



SISTEMA NACIONAL DE EMERGENCIAS 911
PROTEGEMOS TU VIDA

ALDEA EL OCOTAL, TEGUCIGALPA HONDURAS
www.911.gob.hn